



Entwicklung der Kernhaushalte der Länder bis einschließlich Februar 2021

Nach den ersten beiden Monaten des Jahres 2021 beträgt das Finanzierungsdefizit der Kernhaushalte der Ländergesamtheit rund 10,1 Mrd. € und liegt damit erheblich unter dem Niveau des entsprechenden Vorjahreszeitraums. Aus der Entwicklung in den ersten zwei Monaten können allerdings

noch keine Rückschlüsse auf den weiteren Jahresverlauf gezogen werden. Die Einnahmen und Ausgaben der Länder bis einschließlich Februar sind im statistischen Anhang der Online-Version des Monatsberichts (www.bmf-monatsbericht.de) aufgeführt.